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南京公用是做什么的、南京公交卡-股识吧

一、南京公用事业技术学校到底怎么样

不错

二、南京市公用事业技工学校怎么样

朋友 你好！你这个问题不复杂
请登陆以下网址：*：//*njgyjx*/news.asp?id=115希望你能找到你要的信息~！

三、南京公用事业技工学校

朋友 你好！你这个问题不复杂
请登陆以下网址：*：//*njgyjx*/news.asp?id=115希望你能找到你要的信息~！

四、江苏省公用信息有限公司怎么样？待遇如何？晋升空间大吗
？

我在恒馨源外包公司工作，所以比较了解这家公司的内部情况。
该公司虽为电信全资子公司，但是是长期与我所在的外包公司合作的，换言之，该
公司所招的社会人员全部都是与我所在的外包公司签订的劳务外包合同。
此外，我所在的外包公司又是由宁众人力资源（劳务派遣）公司衍生出来的。
很多人可能不太了解劳务派遣公司和劳动外包公司的区别，狭义且简单地解释即受
劳务派遣的员工是可以享受到被派遣至的公司的全部福利，而如果是劳务外包形式
则只能享受部分被外包至的公司的福利。
因此，客观地说，劳务外包制还不如劳务派遣制。
如此一解释，相信你也了解到了该公司的用工性质。
该公司所招的社会人员均为劳务外包制，因而福利和待遇方面是达不到电信国企标
准的，所以该公司外聘的劳动者们的待遇是没有太多的社会竞争力的。
目前南京大多数国企采用的要么是劳务派遣制要么就是劳务外包制。
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谈及晋升空间的话，是有的，但那也只是在编制之外的升迁或者转岗。
题外话，从人力资源风险管控的角度来看，举一个例子：几年前南京白下区合并至
秦淮区，导致很多原白下区的街道、居委会等等职能机构大肆裁员，虽然会给予这
类群体解聘补贴，但被解聘者将面临着巨大的求职压力，毕竟大多数被解聘者都岁
数大了。
同理，该公司的这种用工体制的基础的确是不稳定的，如若发生公司改制或变故，
真的很难设想社会外招人员将何去何从。
所以，如果你是打算找稳定工作的最好思虑周全再做定夺。

五、南京公交卡

金陵通卡是由南京公用事业IC卡有限公司（以下简称通卡公司）发行的具有现金支
付功能的储值卡。
金陵通卡分为记名卡和不记名卡。
其中记名卡又分为成人卡和学生卡。
不记名卡分为普通卡、纪念卡和异形卡。
异形卡有手表、手机挂件、钥匙扣等多种形式，可满足不同客户的需要。
如何办理金陵通卡？ 金陵通成人记名卡办理时，须提供身份证，并交纳30元押金
，同时自购买当月起按1元/月收取磨损费，磨损费从押金中扣除，30个月后不再收
取；
金陵通学生记名卡办理时，凭学生本人所在学校（本市全日制中小学校）证明、一
张一寸近期正面免冠照片和有效身份证件（身份证或户口簿）办理；
同时办理学生卡附证，学生卡附证须与学生卡同时使用。
金陵通不记名卡办理时不须提供任何证件，只需按种类缴纳不同数额的工本费. 金
陵通卡均可在公交、地铁、出租车、轮渡，部分超市、旅游景点、停车、洗车、车
辆维修等领域消费。
目前使用金陵通卡乘坐公交可享受8折优惠，乘坐地铁可享受9.5折优惠。
学生卡乘坐公交可享受4折优惠，乘坐地铁可享受5折惠。
2008年3月1日起将实施空调车季节票价，一年在3、4、5、10、11这5个月刷卡乘空
调车，可以享受1.2元/次的优惠，但投币仍然是两元。
^_^希望能帮到你～

六、南京的公共用电费是什么意思？
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公共区域电灯用电费和电梯用电费等等

七、南京公用事业技术学校到底怎么样

我在恒馨源外包公司工作，所以比较了解这家公司的内部情况。
该公司虽为电信全资子公司，但是是长期与我所在的外包公司合作的，换言之，该
公司所招的社会人员全部都是与我所在的外包公司签订的劳务外包合同。
此外，我所在的外包公司又是由宁众人力资源（劳务派遣）公司衍生出来的。
很多人可能不太了解劳务派遣公司和劳动外包公司的区别，狭义且简单地解释即受
劳务派遣的员工是可以享受到被派遣至的公司的全部福利，而如果是劳务外包形式
则只能享受部分被外包至的公司的福利。
因此，客观地说，劳务外包制还不如劳务派遣制。
如此一解释，相信你也了解到了该公司的用工性质。
该公司所招的社会人员均为劳务外包制，因而福利和待遇方面是达不到电信国企标
准的，所以该公司外聘的劳动者们的待遇是没有太多的社会竞争力的。
目前南京大多数国企采用的要么是劳务派遣制要么就是劳务外包制。
谈及晋升空间的话，是有的，但那也只是在编制之外的升迁或者转岗。
题外话，从人力资源风险管控的角度来看，举一个例子：几年前南京白下区合并至
秦淮区，导致很多原白下区的街道、居委会等等职能机构大肆裁员，虽然会给予这
类群体解聘补贴，但被解聘者将面临着巨大的求职压力，毕竟大多数被解聘者都岁
数大了。
同理，该公司的这种用工体制的基础的确是不稳定的，如若发生公司改制或变故，
真的很难设想社会外招人员将何去何从。
所以，如果你是打算找稳定工作的最好思虑周全再做定夺。
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更多关于《南京公用是做什么的》的文档...
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